

# カブ便り 9月号

あつかった夏もおわりにちかづいてます。あんなにあついのがイヤだったのに夏がおわるとすこしさみしいきもちになりますね。9月のカブ隊の集会は地区カブラーがあります。川口市、戸田市、蕨市のカブスカウトが道満グリーンパークにあつまって集会をします。いろんな団のスカウトとおともだちになれるように声をかけてみたいと思います。すこしゆうきをだしてみましょう！

## 9月1日 組集会

し 9:15 東部福祉センター  
か 11:30 同じ場所  
も カブセット  
チ なし

## 9月28日 カブラー

し 9:30 道満グリーンパーク  
か 15:00 同じ場所  
も ハイキングセット  
チ なし

## サマーキャンプの思い出

8/2～4の2はく3つかで長野県望月少年自然の家にいきました。バスからおりたしゅんかん「そんなにすずしくない！ってかあつい！」と思いました。でもおかげにはいるとすーとあつさがひいてすずしかったです。川あそびでは、くうぜんのダムブーム。うんよく天気も大きくずれることもなかたですが星空かんさつではまったく星がみえず大ブーイング。はじめてのキャンドルファイヤーはキャンプファイヤーとはちがつたのしさがありました。みんなだしものにくふうがありたのしかつたです。あの時のわらい声、えがおはみんなのこころのなかによいおもいでとしてのこったことでしょう。たいちようもわすれません。

帰りのサービスエリアでバスからおりたしゅんかん、あつさでさいたま県にかえってきたんだなどじっかんしました。あ、そうだみんなにきいてなかった「カレーワンタンはおいしかった？」

